# LA DISCUSIÓN

### PERIODICO SEMANAL INDEPENDIENTE

### SUSCRICIONES PAGO ADELANTADO

ADMINISTRACIÓN:

Inserciones de anuncios, remitidos y comunicados á precios convencionales.

Trimestre.
Número suelto

1'50 Ptas. 0'10 » Calle S. Roque, 12

En ningún caso se devuelven los originales.

### CONDUCTA PLAUSIBLE

Si la difamación y el escándalo puestos en juego por los adversarios del actual Ayuntamiento de esta villa desde los primeros instantes que sus individuos obtuvieron la honrosa investidura que hoy ostentan; si el insulto grosero y el ataque destemplado que á diario y sin miramiento alguno, los constantes y eternos vividores de la política, anhelantes solo de alcanzar el poder otra vez, han lanzado y dirigido á los partidarios y amigos de la Corporación Municipal, no han bastado para que ni por un solo momento se abatiera el ánimo y firmeza de carácter de todos ellos, como era posible suponer que ante la imposición y la amenaza, la perfídia y la ingratítud, cedieran la dignidad, el decoro y la honradez?

Preciso ha sido que toda la perfidía y el ingrato proceder de personas que hasta hoy habian merecido el mayor respeto y consideración de todos, descendieran, llevando al terreno de los hechos, la imposición y la violencia, para cubrir su reprochable proceder, aparentando un acto de justicia é imparcialidad, cuando en el fondo no palpita otra cosa que un acto de fuerza, un desafuero,

Verguenza causa el decirlo, pero ello es lo cierto.

Se quiere á todo trance y cueste lo que cueste, la suspensión del Ayuntamiento, para sustituirle por otro de abigarrado conjunto que represente mejor y mas fielmente las aspiraciones, conveniencias y deseos del Señor Feudal moderno, y la ambición de determinados sujetos, que, si bien ateos en política y escépticos en sentimientos dignos y generosos, rinden en cambio, fervoroso culto á cuanto representa provecho personal, y productivo medro.

Se engaña quien crea es otra la causa impulsiva de los actos violentos que se determinan contra el actual Ayuntamiento. Yerran los que presumen ó entienden obedece á un fin moralizador y hasta patriótico, la campaña de dicterios infamatorios y epítetos insultantes y calumniosos que han venido constantemente haciendo contra la administra ción municipal, los que obedeciendo y atentos á la consigna de descrédito y escándalo, lo han salpicado todo de cieno y lodo, dejándoles á ellos mismos sin propias vestiduras. No de otra manera tendría explicación racional el hecho por demás significativo y elocuente, de que no exista un solo acto ejecutado por el Ayuntamiento que no haya merecido la censura mordaz y apasionada, de esos oposicionistas mercenarios.

Sabido es, sin que nadie lo ignore yá, que en este desdichado País, es preludio de suspensión de Corporaciones populares, el medio empleado de enviar delegados de la Autoridad gubernativa á los pueblos para fiscalizar los actos de aquellas, siendo por lo regular pueriles infracciones de ley ó ligeras informalidades administrativas, el resultado de tales visitas y la base sobre que descansa la formación de expedientes con capítulos de cargos, que originan luego despues suspensiones gubernativas ó procesos criminales.

Esto es lo que sucede hoy á nuestro Ayuntamiento, con motivo de la inspección girada hace algunos dias.

Es muy posible, sin embargo, que semejante estado de cosas ocasione á los individuos que componen aquella Corporación, sinsabores y disgustos, que nos recuerde, con harta tristeza, alguna época no muy lejana.

Es de suponer tambien, que ante el firme y decidido propósito que se abriga de barrer cuanto se oponga á la realización de los fines que vienen persiguiéndose, sin resultado hasta hoy, se intente, como último esfuerzo, hacer caer sobre respetable y dignísima personalidad, influencias y presiones de gran peso, para alcanzar y obtener una preciosa y ansiada declaración que orille y facilite las serias é insuperables dificultades con que tropieza siempre quien, falto de razón y de justicia, acude á medios extremos que la pública opinión siempre y en todo tiempo recrimina.

Pero, si bien esto puede acontecer, abrigamos la convicción firmísima de que no sucederá hoy lo que en pasados dias y que fiados por completo á la rectitud y reconocido celo é ilustración de quien tiene en sus manos el encono y ambición de unos, y la tranquilidad de conciencia y serenidad de ánimo de otros, no dudamos ha de hallarse firme y seguro baluarte, donde no pueda penetrar ni un átomo siquiera de ninguna de las pasiones que agitan á los habitantes de esta población.

Conducta plausible por demás, es la que han adoptado y observan los hombres que componen nuestro Ayuntamiento: firmes en su derecho y seguros en la honradez de sus actos como administradores de su pueblo, no vacilan ni temen la amenaza ni las consecuencias de un proceso. Podrá temer quedar envuelto en él, quien halle en su conciencia la huella del delito cometido, más nunca jamás quien, aun y siendo traicionado por actos de confianza y de amistad mentida, puede vanagloriarse de haber obrado siempre en cumplimiento de un sagrado deber, y una acrisolada moralidad.

### Al «Eco» de la Unión Liberal

En el número correspondiente al 22 de los corrientes de dicha publicación se inserta un escrito con el título de «Los políticos de «La Unión Liberal» cuyo autor, queriendo combatir los artículos que con el nombre de «La buena fé sorprendida» ha publicado La Discusión, ataca únicamente al que equivocadamente supone autor de los mismos con palabra de significado algo dudoso y con conceptos pretenciosos o especulativos, invitándole á que acuda en el salón Teatro de «La Unión Liberal», á sostener sus afirmaciones para ser nuevamente combatidas.

Si el *Eco* no siguiera la conducta que se trazó desde un principio, y se mezclara en la apasionada política de localidad, puede estar bien seguro que no le contestaríamos; pero ya que fiel á sus propósitos no sigue otros rumbos que los marcados por los intereses de la Hermandad de «La Unión liberal», nos honraremos en contestar-le siempre que nos aluda, con las formas y maneras que se merece todo colega imparcial y razonable.

Pero antes de contestarle hemos de hacerle una advertencia y es; que veríamos con sumo gusto que no se adelantara tanto en adivinar al autor de un trabajo cualquiera, pues que de observar tal conducta no hubiera, injustamente atacado, como ha hecho, á quien menos culpa tenía si es que culpa hubiera.

Por lo demás, no ha sido nunca nuestro ánimo zaherir á ninguna Junta ni á determinadas personas como amigos particulares del *Eco*, pues que no hemos tenido en cuenta su buena ó mala amistad particular con dicha publicación, y si solamente su conducta política fuera y dentro de «La Unión Liberal».

Todas nuestras afirmaciones dichas, dichas están; y aunque tuviéramos que pagarnos los azucarillos, acudiríamos muy gustosos á la invitación que nos hace, si supiéramos de antemano la hora, día y local apropósito pues que no lo es el que nos ofrece, como ya comprenderá el *Eco*, y además, ten-

dríamos que tener como segura la presencia de los aludidos pues que nos acordamos muy bien que díchos señores fueron invitados por medio de pregón á una reunión de controversia con el Comité federal de esta, y brillaron por su ausencia.

Mas ya que el *Eco* ha principiado estampando en sus columnas un
escrito que quiera combatir los artículos de «La buena fé sorprendida», nos parece que en lugar de
una controversia que solo dura
breves momentos, sería mejor que
el *Eco* siguiera insertando todo
cuanto quiera contra «La buena
fé sorprendida» con la seguridad
de que no hemos de faltarle á sostener la polémica hasta quedar
vencidos ó vencedores.

A su gusto y á su disposición.

### CRÓNICA LOCAL

Estamos convencidos de que el buen sentido de nuestros lectores habrá considerado un canard cierta noticia estupenda publicada el domingo último por un papelucho que vé la luz en esta villa, referente al cobro por el Ayuntamiento Parera (sic) de quince mil y pico de pesetas procedentes de rebajas de consumos, y huelga por lo tanto digamos nosotros, competentemente autorizados, es falso de toda falsedad el cobro atribuido á dicho Ayuntamiento.

Nosotros limpiamos así nuestros trapos. No empleamos jabon.



¿Que ocurre, que pasa, que sucede en esta importante villa? Nos induce á formular estas preguntas, el continuo teje y maneje que venimos observando desde algunos dias á esta parte. ¿Es tal vez, lo que esto motiva, algun asunto relacionado con la Olla municipal? Allá veremos.



En el «Casino de Granollers» tendrá lugar por la noche el día de Todos los Santos, una extraordinaria función de teatro representándose el aplaudido drama «Don Juan Tenorio.



Hasta hoy que sepamos, el autropofágo de esta villa, no se ha comido ninguna criatura. Estaremos á la mira y preparados por si acaso tuviesemos que prestar á alguien nuestros servicios.



Cabiz bajo y meditabundo anda por esta revuelta población el ex-secretario del Ayuntamiento D. José María.

¿Que le pasará?



En el dia de Todos los Santos, tarde y noche se darán en el teatro de «La Unión Liberal» dos funciones del siempre aplaudido drama «Don Juan Tenorio.»



Parece que para dentro de breves días se ha acordado que el cuerpo de bomberos de esta villa celebre ejercicios propios del mismo con todo el material, en la plaza de La Constitución.

¿Será verdad tanta belleza?



Para facilitar la concurrencia à las fiestas de S. Narciso de Gerona que se celebrarán en los dias 29 de Octubre al 6 de Noviembre, la Compañía de Tarragona à Barcelona y Francia ha establecido billetes de ida y vuelta à precios reducidos desde varias estaciones à la del citado punto, hallándose comprendidas en aquellas la de esta villa.

Los carteles expuestos al público contienen todos los detalles.



Nuestros apreeiables lectores leerán en la presente edición un anuncio de la bien reputada firma de los señores Valentín y Compañía, banqueros, y expendeduría general de lotería en Hamburgo; tocante á la lotería de Hamburgo, no dudamos que les interesará mucho, ya que se ofrece por poces gastos alcanzar en un caso feliz una fortuna bien importante.

Esta casa envia tambien gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.



Ha recibido nuestra Redacción la visita del apreciable colega *El Terruño* de Barcelona.

Agradecemos dicha visita y queda establecido el cambio.



#### Otra vez será

Cuando se estaba celebrando la misa anteayer à las nueve de la mañana en la iglesia de San Marcos, en Madrid, y el sacerdote iba à bendecir à los fieles, adelantáronse

«cogiditos de la mano»
don Fernando Cabrera Rodríguez, de 21
años, soltero por hora, estudiante, natural
de Las Palmas, y su novia doña Rafaela
Gomez Piñeiro, de 22 años natural de Toledo, y cambiaron las frases sacramentales
del matrimonio, pero advertido á tiempo el
cura, suspendió la bendición y retiróse á la
sacristía seguido de los novios y testigos.

Una verdulera hacía oficios de madrina y un sastre y un zapatero de portal eran les testicos

El alboroto que siguió la anterior escena fué de primer orden. El joven protestaba á voces de que el cura se negase á casarle; el párroco se atrincheró en la sacristía, el sastre y el zapatero y la verdulera unían sus gritos á los del malogrado esposo, y ella, pálida y convulsa, compuesta y sin boda, estuvo dudando entre desmayarse ó volver á paso redoblado á casa de sus papás.

La presencia de la autoridad acabó por de pronto con el confleto. Alla en el juzgado, donde todos fueron como un solo delincuente lamentabase el triste Chactas de su mala ventura, y un guardia, hombre experimentado y sensato, le interrumpió con

estas profundas palabras:

—No se apure usted, joven. Esto acabará mal; es decir en boda formal y corriente, y después sí que algún día se tirará usted de los pelos como le pasa á uno aunque sea autoridaz...

# SECCIÓN LIBRE

#### POR CORREO

Sr. Director de la Discusión. Granollers

Dada' la caballerosidad de V. y la indole de su ilustrado periódico, en el cual halla complaciente cabida todo cuanto reporte alguna utilidad á Granollers, de cuya opinión pública es autorizadísimo eco, no dudo se servirá insertar esta epistola ó juicio critico, llámele como quiera, de un papelucho que semanalmente ve la luz pública en esta desdichada villa de Granollers. Al ver lestampado en varios de sus números y una y otra vez repetido su supuesto noble objeto de no meterse politico ni demoledor de honras ajenas, sinó dedicarse con laudable ahinco o moralizar al pueblo, creimos que Dios, apiadado de la situación angustiosa que esta villa viene sufriendo, había providencialmente suscitado un apóstol ó misionero para salvarla.

Por otra parte, vistas las lecciones de gramática, que en tono de magister infalible se permitia dar á un colega, que le contestó ventajosamente. hicimonos con bastante fundamento la suposición, de que por ventura nuestra, algún sabio académico se habría ofrecido á secundar con sus luces la patriótica empresa del mentado misionero.

Mas para que las impresiones de momento no nos dieran por resultado una decepción ignominiosa, leimos con mas detenida atención de lo que con publicaciones de esta indole se suele, el susodicho semanario. Y del ligero examen que de la parte gramatical y literaria del mismo hicimos y de los considerandos y resultandos, que averiguamos acerca las cualidades personales y literarias del director vinimos á convencernos plenamente de lo que á continuación se lee:

- 1.º Que dado el temperamento, de que en todas ocasiones había dado muestras, era casi imposible que el director llevara á cabo, sin apartarse de él un ápice, el programa que se había propuesto.
- 2.º Esto, que resulta de la consideración de las cualidades personales, se comprueba con los hechos de que hemos sido testigos oculares durante tres ó cuatro meses.
- 3.º Coligiéndose de aquí que no otro es su objeto sino tener á mano un medio, escudado con el pretexto de moralizar al pueblo, de satisfacer sus conocidissimos resentimientos personales.
- 4.º Que son escasisimas las nociones de gramática que sus escritos revelan y nulo el conocimiento de los clásicos cuya lectura y estudio tanto recomiendan los buenos preceptistas á los escritores públicos.
- 5.º Que lo que nos dá por castellano puro y castizo no es más que un esperpento, plagado de catalanismos en la forma, y pobrísimo de ideas en el fondo.
- 6.º Que las pocas frases castellanas, de que echa mano, son modos de decir, rebuscados en periódicos bién redactados por lo común pero llevados en alas de la pasión de partido, corriendo en esto parejas con un ominoso papelucho que deshonra nuestra villa con sus palabras de infima estofa.

Estos son señor Director los extremos de lo que en sustancia dedujemos del examen de las aptitudes del autor y de las bellezas de su obra.

Y si todo lo que en ellos va expuesto es verdad, como lo es, á nadie se oculta que á mas de haber engañado miserablemente el mencionado semanario á las personas sensatas, que habían celebrado su nacimiento como la aurora del establecimiento social de Granollers, ha inferido al pueblo una herida difícil de cicatrizar. Pues le ha amaestrado en el arte de hacer el mal, poniendose á cubierto de todas las censuras, con el ESCUDO de promesas lisonjeras de moralidad y justicia. Que no otra cosa es descubrir faltas de la vida privada y atacar personas conocidas, sendero que no termina hasta haber pasado por encima de las colectividades, cuales quiera que sea su con-

Por todo lo cual y por lo que cada lector guiado de su discernimiento haya colegido, creemos, con todas las personas de bién, que es una ignominia para una población, que se precie de decente, el permitir que en ello salga á luz una publicación digna de toda desprecio.

Por esto no dudamos que Granollers, albergue de buenos sentimientos desterrará, cuanto antes de su seno al semanario ó papelucho de que hasta aquí hemos hecho mención.—S. S. Q. S. M. B.

PEP-SISTACHS.

Sr. Director de La Discusión.

Presente

Muy Sr. mío: Suplico á V. se sirva dar cabida en el periódico de su digna dirección á las siguientes lineas, con lo cual le quedará sumamente agradecido su at.º S. S.

q. b. s. m.

José Saló.

### A los Sres. de la Junta de «La Unión Liberal.»

Como contratista que soy de la orquesta «Agustins» y atañéndome de lleno el contenido del suelto «Advertencia» publicado en la primera plana de la hoja «Eco de la Unión liberal» del día 22 del corriente, debo manifestar; en nombre propio y en representación de dicha orquesta, para que la verdad resplandezca, que en ninguna manera puede considerarse exigencia la falta de avenencia en el precio ofrecido por los trabajos musicales que debian verificarse en ese Centro durante la velada en dicho suelto aludida, pues es óbvio que no mediando pacto ni compromiso anterior cada cual es libre de fijar los honorarios en que justiprecie sus trabajos ántes de ser estos efectuados, como sucede en el caso presente. Además, bajo otro punto de vista, véase donde están las exigencias: esa Junta nos ofrecia 35 pesetas y nosotros pedíamos 42; ¿Es que las 7 pesetas de diferencia representan un dispendio ruinoso para una Sociedad como la á que tengo el honor de dirijirme? ¿Es tambien la primera ocasión en que esa Sociedad nos habría contratado por un precio igual ó superior por el mismo género de trabajos? Dejo estos extremos á la consideración del público y de esa Jnnta y quedo en espera de la demostración de tales exigencias.

José Saló.

Contratista de la Orquesta «Agustins.»

#### Chispazos

Con un sastre riñó Antero y á falta de otra razón le dió al sastre un bofetón en vez de darle dinero. Quiso el Juez averiguar la causa de la tragedia, y ayer á las doce y media fué llamado á declarar. No negó que le debia hace dos años cabales unos ochocientos reales que le pagará algun dia Ni que el sastre veces mil le ha presentado la cuenta siempre en forma muy atenta muy cortés y muy civil. Pero en la Puerta del Sol por una dama citado. y ya de esperar cansado de un farol á otro farol, le vió el saste que pasaba y ambos hechos hunas furias le dijo entre otras injurias una que le sublevaba. -¿Cual fué la frase? ¿tramposo? No, señor.

-¿Quizá embustero? -Nada de esto es deshonroso; -Pues, ¿qué le dijo!

-Moroso,

y eso yo no lo Tolero.

No hay en la frase mancilla...

Antiguamente tal vez;
hoy moroso, señor juez,
huele á cosa de Melilla.

м. Р.

#### Amor robadora

Des que 't viu agenollada dins l' esglesia, vora meu, ab ta cara il·luminada resplandint d' amor à Deu: tem que à la Verge Maria cap mes Salve haja bendit; puig per tu de nit y dia crema una llantia en mon pit.

Des que 'l foch de ta mirada la meua ánima enalteix, ja no gos en la estelada, ni com primer m' abelleix:

d'un nou cel les maravelles en tes faccions reculls, la claror de las estrelles veig concentrada en tos ulls.

Des que 'l sol de primavera ton verger fa reflorir, si tu hi ets per jardinera les flors s' hi fan avorrir. totes me semblan malaltes.

al comparar son vermell ab les roses de tes galtes y ab tos llavis de clavell.

Donchs ja que axí 'm descamina lo voler que en mi has desper, rescabalam, gentil nina ab ton cor de lo que pert.

Ten compte qu' en un sol dia m' has robat tres bells tresors: Madona Santa Maria, les estrelles y les flors.

M. Aguiló.

Im. «La Industria» de J, Joseph. S. Roque, 12

#### SECCIÓN ANUNCIOS

### Á LOS VINICULTORES

# ENOSOTERO PARA

### CONSERVAR Y MEJORAR LOS VINOS

IN EMPLEAR ALCOHOL, YESO NI OTRAS

DROGAS

El vino con Enosótero jamás se vuelve ágrio y siempre mejora

EL ENOSÓTERO es el único que merece el nombre de «conservador de los vinos»; obra en pequeña cantidad, es de fácil empleo, mejora toda clase de vinos, es económico, inofensivo y puede emplearse en todo tiempo.

Unico representante en España: «J. URIACH y COMP.a»

Moncada, núm. 20, Barcelona.

Pedirlo en las principales droguerías y ultramarinos.—En Granollers: Esteban Colobrans.

Se remiten à todas partes.-Pedir prospectos

# Depósito de Cal para construcciones

IGLESIAS

Caserio de S. Pedro de la Torre, 7 CORRO DE VALL

y agradables son los jarabes y horchatasFOR-

dados por la respetable clase médica y los que han obtenido los primeros premios en todas cuantas Exposiciones han con-

Despacho: PRINCESA, 55.--Barcelona

De venta en esta villa en casa

José Xirau, San Roque, n.º 4

## ARCHINO X CORISARRIA

### FRANCISCO PEREZ POL

Se proporcionan Actrices y Actores

BARCELONA-Roig, 24, entr.º-BARCELONA

# La Ortopedia Moderna

3, PASAJE DE COLON, 3 (Travesia de la Rambla del Centro à la Plaza Real)

BARCELONA

Tratamiento especial de todos los vicios de conformación del cuerpo

humano por medio de la Ortopedia aplicada à la Cirujia.

Cura radical de las hernias recientes y retención completa de las crónicas por medio del braguero REGULADOR ARTICULADO construido por Don Bartolomé Carcasona, encargado que ha sido durante muchos años de los talleres de D, E. Clausolles. Construcción y aplicación de piernas, brazos y manos artificiales.

Aparatos para las desviaciones internas y externas de las piernas.

id. para piés varús, retracciones musculares, coxalgias, etc., etc. Construcción especial del corsé ortopédico moderno para corregír las desviaciones de la columna vertebral en todos sus grados. Inspección fa-

Completo surtido en jeringas de todas clases, articulos de goma, tigeras.

Instrumentos de Cirujia, etc., etc.

Mas barato que ningún establecimiento de este genero, y se asegura el resultado. El personal de esta casa es de los antiguos dependientes y operarios que hasta hace muy poco han sido de la casa de D. E. Clausolles

Para no confundirse, fijarse en el farol con la Inscripción ORTOPEDIA MO-DERNA que hay sobre la puerta del Establecimiento.

como premio mayor pueden ganarse en caso más feliz en la nueva grán Loteria de dinero parantizada por el Estado de Hamburgo

Especialment 1 premio a M. 1 premio a M. 1 premio a M. 300000 500000 100000 2 premios **75**000 1 premio 1 premio 1 M. **7**0000 65000 1 premio 60000 1 premio 2 premios 4 M. 55000 50000 1 premio a M. 40000 5 premios a M. 20000 3 premios **15**000 **1**0000 26 premie 56 preemios **5**000 106 prmios 3000 253 premios a M. 5000 6 premios A M. **15**00  $756_{\stackrel{\mathrm{premios}}{4}M.}$ 1000 1237 premios 500

# Invitación para participar á la próxima

### Grán Lotería de Dinero

La Loteria de dinero bien importante autorizada por el Alto Gobierno de Hamburgo y garantizada por la hacienda publica del Estado, contiene 110,000 billetes, de los cuales 55,400 deben obtener premios con toda se-

Todo el capital incl. 54600 billetes gratuitos importa

Marcos 10,816,425

La instalación favorable de esta lotería está arreglada de tal manera, que todos los arriba indicados 55,400 premios hallarán seguramente su decisión en 7 clases sucesivas.

El premio mayor de la primera clase es de Marcos 50,000, de la segunda 55,000, asciende en la tercera á 60,000, en la cuarta á 65,000, en la quinta á 70,000, en la sexta á 75,000 y en la sétima clase podrá en caso más feliz eventualmente importar 500,000, especialmente 300,000, 200,000 Marcos &c.

La casa infrascrita invita por la presente á interesarse en ésta grán loteria de dinero. Las personas que pos envien sus pedidos se seguinte a social de dinero.

ria de dinero. Las personas que nos envien sus pedidos se servirán añadir á la vez los respectivos importes en billetes de Banco, libranzas de Giro Mútuo, estendidas á nuestra orden, giradas sobre Barcelona ó Madrid, letras de cambio facil á cobrar, ó en sellos de correo.

Para el sorteo de la primera clase cuesta: 1 Billete criginal, entero: Pesetas 9.—1 Billete criginal, medic: Pesetas 4'50.

El precio de los billetes de las clases siguientes, como tambien la instalación de todos los premios y las fechas de los sorteos, enfin todos los pormenores se verá del prospeta eficial.

pecto oficial.

Cada persona recibe los billetes originales directamente que se hallan provistos de las armas del Estado, como tambien el prospecto oficial. Verificado el sorteo, se envia à todo interesado la lista oficial de los números agraciados, prevista de las armas del Estado. El pago de los premios se verifica según las disposiciones indicadas en el prospecto y bajo garantía del Estado. En caso que el contenido del prospecto no convenga dos interesados, los billetes podrán devolvérsenos pero siempre antes del sorteo y el importe remitido será restituido. Se envía gratis y franco el prospecto á quien lo solicite. Los pedidos deben remitirsenos directamente lo más pronto posible, siempre antes

del 10 de Noviembre de 1893. VALENTIN Y C.14 Expendeduria general de lotería HAMBURGO.—Alemania (fecha del sorteo) \_\_\_\_\_

INDUSTRIA IMPRENT

Ń

Especialidad en toda clase de trabajos

-GRANOLLERS ROQUE, NÚMERO 12. SAN

127, 100, 94, 67, 40, 20.

148

150,

33950 premios

18991 premios 300,